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Aos 05(cinco) dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 09h e 1 

00min, reuniu-se o Egrégio Conselho Superior da Defensoria Pública do Estado da 2 

Bahia, sob a presidência de Dr. Rafson Saraiva Ximenes, Defensor Público Geral, e 3 

demais presentes, Dra. Firmiane Venâncio do Carmo Souza, Conselheira 4 

Subdefensora Pública Geral, Dra. Liliana Sena Cavalcante, Conselheira Corregedora-5 

Geral, Dra. Diana Furtado Caldas, Conselheira suplente, Dr. Bruno Moura Castro, 6 

Conselheiro Titular, Dra. Clarissa Verena Lima Freitas, Conselheira Titular, Dra. 7 

Manuela Santana Passos, Conselheira Titular, e Dra. Maria Auxiliadora Santana B. 8 

Teixeira, Conselheira Titular. Presentes, ainda, Dr. Ricardo Cláudio Carillo Sá, Vice-9 

Presidente da ADEP/BA, e Dra. Zenilda Natividade, Ouvidora Geral Adjunta da 10 

DPE/BA. Ausentes, justificadamente, os Conselheiros Lucas Silva Melo e Ana Valéria 11 

Correia Brasil, a Presidente da ADEP/BA, Dra. Tereza e a Ouvidora Geral da DPE/BA, 12 

Dra. Sirlene Assis.  Item 01 - Aprovação das atas da 202ª Sessão Ordinária e da 13 

236ª Sessão Extraordinária. Deliberação: Pela aprovação, à unanimidade, realizadas 14 

retificações solicitadas pela Cons. Maria Auxiliadora Santana B. Teixeira e pela Cons. 15 

Corregedora Geral Adjunta, Isabel Neves. Item 02 - Julgamento e Homologação do 16 

processo de Remoção para Classe Inicial, Intermediária e Final. O Diretor 17 

Tesoureiro da ADPE/BA, Dr. Ricardo Cláudio Carillo Sá, consignou que a 18 

Presidente da ADEP/BA, Dra. Tereza Ferreira Cristina não se faz presente, 19 

justificadamente, em razão de estar afastada por motivo de saúde. Aduziu que 20 

parabeniza a Cons. Subdefensora Pública Geral, Dra. Firmiane Venâncio, pelo 21 

reconhecimento dado à Instituição referente ao prêmio concedido pela ONU. Solicitou, 22 

que seja dada atenção ao período de trânsito referente ao processo de remoção em 23 

curso, e que a Administração possa conduzir os prazos legais e as questões 24 

envolvidas. Ato contínuo, o Presidente do CS esclareceu que o processo de 25 

remoção transcorreu com regularidade e respeito aos prazos legais. Salientou que o 26 

resultado consta no SICAD. Destacou que as Coordenações irão considerar as 27 

circunstâncias, de modo a conciliar a continuidade do serviço, o período de trânsito e o 28 

recesso do Judiciário. Todos os membros votaram favoravelmente no sentido da 29 

aprovação do Edital para Classe Inicial, Intermediária e Final. Deliberação: À 30 

unanimidade, pela aprovação do processo de Remoção para Classe Inicial, 31 

Intermediária e Final. Item 03 - Edital de Promoção para Classe Intermediária. O 32 

Presidente do CS consignou que no presente Edital serão oferecidas 25 (vinte e 33 

cinco) vagas, sendo que 13 por merecimento, e 12 por antiguidade. Aduziu que o 34 

quantitativo de vagas abrange todos aqueles que já completaram os 03 (três) anos na 35 

Classe Inicial ou estão prestes a complementar. Destacou que no Edital apresentado e 36 

encaminhado para exame dos membros consta todos os procedimentos legais 37 

adotados em processos anteriores. Todos os membros votaram favoravelmente no 38 

sentido da aprovação do Edital de Promoção para Classe Intermediária. Deliberação: 39 

À unanimidade, pela aprovação do Edital de Promoção para Classe Intermediária. Item 40 

04 - Processo nº 01.0385.2022.000011987-2, Assunto: Autorização para residir 41 

fora da Comarca, Autoria: Márcio Ramilton Santos Requião, Relatoria: Cons. 42 

Corregedora Geral, Dra. Liliana Sena Cavalcante. O Presidente do CS esclareceu 43 

que o interessado, em seu requerimento, preencheu todos os requisitos esposados na 44 

Resolução 04.2016. Nesse sentido, a Corregedoria Geral expediu parecer favorável no 45 
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sentido do deferimento do pedido. Preenchidos os requisitos legais constantes na Res. 46 

04.2016. Todos os membros votaram favoravelmente no sentido do deferimento do 47 

requerimento. Deliberação: À unanimidade, pela autorização do Defensor Público, 48 

Márcio Ramilton Santos Requião, para residir em Miguel Calmon/BA, Comarca diversa 49 

de sua titularidade, Jacobina/BA. Item 05 - Exame dos relatórios finais dos(as) 50 

Defensores(as) Públicos(as): Dra. Amanda Sales Alvarenga, Dr. Bruno de Sá 51 

Araújo, Dr. Daniel Macedo Costa, Dr. Fabio Sebastião Soares de Oliveira, Dr. 52 

Felipe Silva Ferreira, Dr. Guilherme Freitas Pereira, Dr. João Gabriel Soares de 53 

Mello, Dr. Matheus Augusto de Almeida Cardozo, Dra. Natalia Camboim Leão, 54 

Dra. Priscila Andrade Prisco Paraíso, Dr. Rafael Bezerra Campos Lossio, Dr. 55 

Rafael Vasconcelos Moitinho Vilela, e Dr. Tiago Brito Carvalho. O Presidente do 56 

CS, considerando o volume de colegas a serem avaliados, sugeriu aos membros que 57 

fosse realizada a leitura sumária, em bloco, a fim de otimizar os trabalhos da presente 58 

sessão, dado que foi acatado por todos os membros. Nessa linha, os membros 59 

ressaltaram que farão as considerações ao final da leitura, também em bloco. Ato 60 

contínuo, o representante da ADEP/BA, consignou que todas e todos os colegas 61 

avaliados demonstram uma atuação muito destacada, cuidado e preparo. Ressaltou 62 

que se tratam de colegas vocacionados e dedicados, e todos e todas primam pela 63 

técnica processual. Ato contínuo, a Cons. Corregedora Geral, Dra. Liliana Sena 64 

Cavalcante ressaltou que é uma grande honra fazer parte de um momento tão 65 

especial da vida das Defensoras e Defensores Públicos que serão avaliados na 66 

presente sessão. Reforçou a importância dos colegas manterem o interesse em 67 

participar da CEPRO e agradeceu todos os integrantes pelo trabalho realizado.  68 

Agradeceu, ainda toda a equipe da Corregedoria Geral pelo esforço dedicado. Na 69 

oportunidade, todos os membros do Colegiado referendaram as considerações da 70 

Corregedora Geral, e parabenizaram todos os colegas integrantes da CEPRO pelo 71 

trabalho dedicado. Destacaram a qualidade dos relatórios produzidos, ressaltando o 72 

contínuo aperfeiçoamento dos mesmos. Reforçaram a caraterística em comum de 73 

todas e todos os avaliados, em que pese os desafios enfrentados no interior do Estado 74 

da Bahia, especialmente aos que participaram da instalação de novas sedes. 75 

Destacaram, ainda, o brilhantismo na atuação judicial e qualidade técnica nas peças 76 

de todas e todos avaliados. Ato contínuo, a Cons. Corregedora Geral, Dra. Liliana 77 

Sena Cavalcante, realizou a leitura dos relatórios finais das Defensoras e  Defensores 78 

Públicos, Amanda Sales Alvarenga, Bruno de Sá Araújo, Daniel Macedo Costa, Fabio 79 

Sebastião Soares de Oliveira, Felipe Silva Ferreira, Guilherme Freitas Pereira, João 80 

Gabriel Soares de Mello, Matheus Augusto de Almeida Cardozo, Natalia Camboim 81 

Leão, Priscila Andrade Prisco Paraíso, Rafael Bezerra Campos Lossio, Rafael 82 

Vasconcelos Moitinho Vilela, e Tiago Brito Carvalho, no sentido da confirmação na 83 

carreira de todas e todos referenciados. Todos os membros votaram favoravelmente 84 

pela confirmação na carreira das Defensoras e Defensores Públicos retro 85 

mencionados, e os parabenizaram, conforme se verifica no arquivo audiovisual 86 

disponível no canal da DPE/BA no Youtube, com acesso por meio do link: 87 

“https://www.youtube.com/watch?v=i07DAoEpw3o”. Ato contínuo, o representante da 88 

ADEP/BA, Dr. Ricardo Carillo, reiterou que se sente honrado em participar da 89 

presente sessão e parabenizou nominalmente, todos as Defensoras e Defensores 90 
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Públicos confirmados na carreira na presente sessão. Desejou, mais uma vez, boa 91 

sorte à todas e todos. A Sra. Ouvidora Geral-Adjunta, Dra. Zenilda Natividade, 92 

aduziu que está muito feliz em participar da presente sessão, e parabeniza as 93 

Defensoras e Defensores Públicos pela confirmação na carreira. Aduziu que a 94 

caminhada é longa e a Ouvidoria Geral da DPE/BA está à disposição para um contato 95 

mais próximo com os novos membros. Ato contínuo, a Cons. Diana Caldas, aduziu 96 

que parabeniza a Cons. Subdefensora Pública Geral, Dra. Firmiane Venâncio, por 97 

representar a Instituição no recebimento do prêmio da ONU. Consignou que 98 

parabeniza todos os colegas avaliados, o trabalho realizado pela Corregedoria Geral, a 99 

qualidade dos relatórios confeccionados e os colegas que se disponibilizaram a 100 

participar da CEPRO. Ressaltou, ainda: a atuação extrajudicial dos colegas 101 

confirmados na carreira, a aproximação com a população no interior, visitas em 102 

Delegacias, atuação junto a Secretarias de Saúde, atuação em prol de fornecimento de 103 

medicamento médico, a incansável defesa das prerrogativas da Defensoria Pública, a 104 

aproximação dos colegas no espaço acadêmico e participação de palestras em 105 

universidades, humanização nos atendimentos aos assistidos e no tratamento com os 106 

servidores e estagiários. Reforçou que todas e todos avaliados cumpriram as 107 

exigências legais e superaram as expectativas na atuação, dado que registra seu 108 

máximo respeito e admiração pelo trabalho desenvolvido. O Cons. Bruno Moura 109 

consignou que reitera todas as considerações esposadas pelo voto da Cons. Diana 110 

Caldas. Aduziu que parabeniza todos os colegas avaliados, o trabalho realizado pela 111 

Corregedoria Geral e pelos colegas que se disponibilizaram a participar da CEPRO. 112 

Registrou o relatório produzido pelo colega Gustavo Soares, o que representa todos os 113 

demais, uma vez que além de atender os requisitos legais, realizou uma análise 114 

subjetiva e detalhada, inclusive, em relação a identidade institucional dos novos 115 

colegas. Ressaltou a atuação coletiva dos novos membros confirmados na carreira, a 116 

reprodução de projetos institucionais, o que representa um reforço a unidade. 117 

Destacou, ainda, a utilização do poder de requisição para garantir direitos de assistidos 118 

e a atuação em Delegacias. A Cons. Clarissa Lima consignou que reitera todas as 119 

considerações esposadas pelo voto da Cons. Diana Caldas e do Cons. Bruno Moura. 120 

Aduziu que parabeniza todos os colegas avaliados, o trabalho realizado pela 121 

Corregedoria Geral e pelos colegas que se disponibilizaram a participar da CEPRO. 122 

Destacou, ainda: a continuidade dos projetos institucionais no interior, a 123 

fundamentação das peças, a viabilização de medicamentos aos assistidos, participação 124 

em eventos, preocupação com o aperfeiçoamento jurídico,  comprometimento e 125 

responsabilidade, atuação extrajudicial, participação em audiências públicas e 126 

comissões temáticas na ADEP/BA, e apresentação de teses em congressos. A Cons. 127 

Subdefensora Pública Geral, Firmiane Venâncio, consignou que parabeniza todos 128 

os colegas avaliados, o trabalho realizado pela Corregedoria Geral, a qual mobilizou 28 129 

(vinte e oito) colegas que se disponibilizaram a participar da CEPRO. Aduziu que é 130 

uma honrar contar com a presença do representante da ADEP/BA, Dr. Ricardo Carillo, 131 

e agradece as palavras dedicadas em relação a premiação da ONU. Ressaltou que o 132 

momento é de grande celebração, uma vez que enquanto a Instituição recebe 133 

reconhecimento internacional sobre sua atuação em Direitos Humanos, verificou que 134 

essa temática permeou todos os relatórios examinados, a exemplo das questões 135 
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relacionadas ao encarceramento da população em Irecê, e as questões relacionadas a 136 

Infância e Juventude em Barreiras. Destacou, ainda, a maturidade, o trabalho 137 

extrajudicial na área da Saúde e Direito Público, a atuação no espaço acadêmico, a 138 

responsabilidade e compromisso das Defensoras e Defensores Públicos avaliados. 139 

Reiterou que a interiorização da Instituição está sendo realizada por colegas de muita 140 

qualidade, e deseja boa sorte à todas e todos. A Cons. Corregedora Geral 141 

consignou que parabeniza, mais uma vez, todos os colegas avaliados e confirmados 142 

na carreira. A Cons. Manuela Passos consignou que reitera tudo aquilo que foi 143 

exposto pelos demais membros na presente sessão. Aduziu parabeniza todos os 144 

colegas avaliados, o trabalho realizado pela Corregedoria Geral e pelos colegas que se 145 

disponibilizaram a participar da CEPRO. Ressaltou, ainda: o trabalho extrajudicial dos 146 

colegas avaliados, a atuação aguerrida e competente no Tribunal do Júri, a ocupação 147 

nos espaços acadêmicos e aperfeiçoamento profissional, qualidade técnica nas peças, 148 

e tratamento humanizado com assistidos e servidores. A Cons. Maria Auxiliadora 149 

consignou que parabeniza todos os colegas avaliados, o trabalho realizado pela 150 

Corregedoria Geral e pelos colegas que se disponibilizaram a participar da CEPRO. 151 

Ressaltou o cuidado do Secretário do CS pela entrega com antecedência dos relatórios 152 

finais e a comunicação com os membros. Reforçou que o trabalho realizado na CEPRO 153 

é muito gratificante, uma vez que é possível testemunhar o amadurecimento dos 154 

colegas ao longo do tempo. Registrou que todos os colegas avaliados enfrentaram 155 

muitas dificuldades durante a pandemia, e realizaram um excelente trabalho. Destacou 156 

que os colegas avaliadas realizaram um atuação fantástica na área da Curadoria. 157 

Ressaltou, ainda, que os colegas enfrentaram o tema dos honorários em prol da 158 

Instituição relacionada a possibilidade da condenação do Estado. Ressaltou, ainda: as 159 

preliminares de constitucionalidade nas peças, as ações de famílias socioafetivas, 160 

atuação plena e de grande volume na área de execução penal, a prioridade conferida 161 

aos assistidos idosos no sistema prisional, atuação extrajudicial nas áreas de saúde e 162 

fornecimento de medicamentos, promoção de incidentes de insanidade mental, teses 163 

penais e as peças processuais bem fundamentadas. Ressaltou que os colegas 164 

demonstraram capacidade na atuação e se sente muito feliz em participar da presente 165 

sessão, e deseja boa sorte à todas e todos. O Presidente do CS consignou que 166 

parabeniza todos os colegas avaliados, o trabalho realizado pela Corregedoria Geral e 167 

pelos colegas que se disponibilizaram a participar da CEPRO. Ressaltou que a 168 

presente sessão representa a última ocasião em que participa da confirmação na 169 

carreira de mais colegas. Aduziu que possui a confiança da qualidade dos colegas, e é 170 

um momento de fechamento de ciclo em que se deve avaliar se os novos membros 171 

aprenderam o que é ser Defensor Público. Ressaltou que o ciclo que se fecha é 172 

apenas o primeiro e há muito aprendizado pela frente, e deseja que todas e todos 173 

reflitam sobre o que imaginavam o que significa a atuação na Defensoria, desde a 174 

posse e até ao presente momento. Destacou que a presente turma foi nomeada e 175 

empossada durante a pandemia, e enfrentou uma série de desafios como nenhuma 176 

outra enfrentou, inclusive, a própria Administração, o que representou um ato de muita 177 

coragem e compromisso. Aduziu que o momento é de maior responsabilidade, uma vez 178 

que todos serão cobrados na posição que devem dar exemplo, e que a Instituição 179 

existe não só para o agora, mas, para os próximos anos. Reiterou que parabeniza à 180 
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todas e todos e agradece a oportunidade de chegar no presente momento, inclusive, 181 

para avaliar os acertos e erros na luta para que se tenham melhores e mais 182 

Defensores, para que a DPE/BA seja cada vez mais mais forte, o que vem provando a 183 

cada dia. Deliberação: Considerando a decisão à unanimidade do Colegiado, em 184 

atenção ao quanto disposto no artigo 103, § 3º, da Lei 26/2006, restaram 185 

confirmado(as) na carreira as Defensoras e  Defensores Públicos, Amanda Sales 186 

Alvarenga, Bruno de Sá Araújo, Daniel Macedo Costa, Fabio Sebastião Soares de 187 

Oliveira, Felipe Silva Ferreira, Guilherme Freitas Pereira, João Gabriel Soares de Mello, 188 

Matheus Augusto de Almeida Cardozo, Natalia Camboim Leão, Priscila Andrade Prisco 189 

Paraíso, Rafael Bezerra Campos Lossio,  Rafael Vasconcelos Moitinho Vilela, e Tiago 190 

Brito Carvalho. O Presidente do CS aduziu que em cumprimento ao artigo 32, inciso 191 

XXXV, c/c art. 103, §1º, ambos da Lei Complementar Estadual nº 26/2006, editará o 192 

competente ato. Item 06 - O que ocorrer. O Cons. Bruno Moura consignou que 193 

parabeniza a atuação do então Presidente da ADEP/BA, Dr. Igor Novaes, e todas e 194 

todos da associação pelos dois anos na gestão da associação durante o período. 195 

Consignou que parabeniza a chapa vencedora para a nova gestão da ADEP/BA e 196 

deseja boa sorte. Aduziu que parabeniza a Coordenação de Direitos Humanos e todos 197 

os membros da Especializada pela premiação recebida referente a prática exitosa no 198 

último CONADEP. Consignou que parabeniza a Conselheira, Clarissa Lima, pelo 199 

recebimento de premiação também no CONADEP, e própria DPE/BA pelo 200 

reconhecimento das políticas afirmativas e pela efetivação, na prática, da política de 201 

cotas. Aduziu que parabeniza a Cons. Subdefensora Pública Geral, Dra. Firmiane 202 

Venâncio, enquanto representante da Instituição no reconhecimento internacional dado 203 

à Instituição referente ao prêmio concedido pela ONU. A Cons. Clarissa Lima 204 

consignou que compartilha o sentimento de alegria por encerrar o presente ano com 205 

tantas conquistas e realizações. Aduziu que parabeniza a chapa vencedora para a 206 

nova gestão da ADEP/BA e deseja boa sorte. Em relação ao colegas cotistas e a 207 

política de cotas premiada, aduziu que a luta é constante, uma vez que há desafios na 208 

própria atuação desses colegas. Aduziu que parabeniza a Cons. Subdefensora Pública 209 

Geral, Dra. Firmiane Venâncio, enquanto representante da Instituição no 210 

reconhecimento internacional dado à Instituição referente ao prêmio concedido pela 211 

ONU. Salientou que a Cons. Subdefensora Geral é, dentre uma das mulheres, que 212 

admira na Instituição. A Cons. Subdefensora Pública Geral registrou, mais uma vez, 213 

a presença do representante da ADEP/BA, Ricardo Carillo e a chapa vencedora. 214 

Aduziu que agradece ao Defensor Público Geral pela generosidade em designá-la para 215 

representar a Instituição na ocasião do reconhecimento internacional fruto de um 216 

trabalho coletivo. Salientou que vivenciou o mesmo sentimento idêntico quando 217 

presenciou as demais colegas apresentando projetos de práticas exitosas, e sendo 218 

reconhecidos com o prêmio INNOVARE e na CONADEP. Destacou o compromisso e a 219 

responsabilidade do CSDP/BA referente à temática de Direitos Humanos a às políticas 220 

de gênero. Aduziu que isso se reflete na possibilidade da Instituição realizar o seu 221 

trabalho. O modelo que a DPE/BA utiliza para enfrentar os desafios da temática é 222 

referência e, agora, detém reconhecimento internacional, inclusive, a Instituição sediará 223 

aproximadamente daqui há 01 ano, um seminário internacional para avaliação da 224 

prática. A Cons. Corregedora Geral consignou que agradece os cumprimentos de 225 
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todos os membros dedicados ao trabalho da equipe da Corregedoria, dentre 226 

Defensores e servidores. Consignou que parabeniza a atuação do então Presidente da 227 

ADEP/BA, Dr. Igor Novaes, e todas e todos da associação pelos dois anos na gestão 228 

da associação. Aduziu que registra a presença do representante da ADEP/BA, Ricardo 229 

Carillo e a chapa que foi eleita. Consignou que parabeniza todos os colegas que 230 

receberam reconhecimento e premiação na CONADEP. Ressaltou que parabeniza a 231 

generosidade do Defensor Público Geral em designar a Cons. Subdefensora Pública 232 

Geral para representar a Instituição na ocasião do recebimento de prêmio internacional, 233 

uma que sem dúvidas é a Defensora Pública que abriu os caminhos da DPE/BA na 234 

temática da política em prol das mulheres. A Cons. Manuela Passos consignou que 235 

parabeniza todos os colegas envolvidos na defesa da temática de mulheres, e o 236 

recebimento do prêmio conferido pela ONU. Consignou que também parabeniza todos 237 

os colegas que receberam reconhecimento e premiação na CONADEP. Consignou que 238 

parabeniza a atuação do então Presidente da ADEP/BA, Dr. Igor Novaes, e todas e 239 

todos da associação pelos dois anos na gestão da associação. Aduziu que registra a 240 

presença do representante da ADEP/BA, Ricardo Carillo e a chapa que foi eleita. A 241 

Cons. Maria Auxiliadora consignou que parabeniza a Cons. Subdefensora Pública 242 

Geral e, em nome dela, estende à todas as mulheres. Ressaltou que, enquanto mulher 243 

negra, já sofreu toda a ordem de discriminação, inclusive, dentro da Instituição, e sabe 244 

o quanto é valorosa essa premiação. Destacou a questão da sede do Canela, a qual 245 

imaginava que teria sido doada para a Instituição, e que possui um grande valor 246 

histórico. Aduziu que registra o resultado da eleição da ADPE/BA, e parabeniza as 247 

duas chapas. Parabeniza, ainda, a gestão anterior da ADPE/BA e todos os seus 248 

integrantes e o Defensor Público, Igor Novaes, e deseja boa sorte à Defensora Pública 249 

Tereza Ferreira e toda a sua equipe. Registrou a importância do dia 30, pois foi um dos 250 

dias mais significativos enquanto Defensora Pública, uma vez que o Senado reforçou à 251 

Defensoria o mesmo patamar da Magistratura e Ministério Público, e que sirva de 252 

exemplo para a Bahia, uma vez que a DPE/BA vem encontrando dificuldades no 253 

reconhecimento da iniciativa de Lei. Aduziu que agradece a convivência com cada um 254 

dos Conselheiros e Conselheiras, nominalmente a Cons. Clarissa Lima e as 255 

Coordenadoras Lívia Almeida e Eva Rodrigues, pelo reconhecimento recebido no 256 

CONADEP. Aduziu que todos que inscreveram as suas teses estão de parabéns, a 257 

exemplo da Coordenadora da Infância e Juventude, Gisele Aguiar. Aduziu que 258 

agradece a convivência com a Ouvidora Geral, Sirlene Assis, e a Ouvidora Geral 259 

Adjunta, Zenilda Natividade, ao Secretário do CS e à toda equipe da CMO pelo apoio, 260 

representada pelo servidor presente, Dielton Paulo. Espera que a Defensoria possa 261 

continuar crescer e nomear novos membros, e torce que a PEC 163/2003 e o PL que 262 

tramita na ALBA possam ser aprovadas. O Presidente do CS consignou que em 263 

relação ao Canela, já houve o leilão há mais de 01 (um) ano, e de fato foi algo que 264 

tomou surpresa desde que iniciou a gestão. Ainda que ocorra o leilão, a Instituição só 265 

poderá sair se houver outro lugar para instalação. Ressaltou que a DPE/BA está 266 

frequentemente sendo premiada em várias áreas, o que revela que a Instituição está 267 

muito forte. O prêmio internacional de empoderamento feminino representa isso. 268 

Destacou que, embora agradeça as menções de generosidade,  o ato em designar a 269 

Cons. Subdefensora Pública Geral em representar a Instituição no recebimento, foi um 270 
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ato de visão política. Em seu entendimento, qualquer projeto da DPE/BA, tem que ser 271 

coletivo e não de uma só pessoa. Aduziu que foi importante reconhecer quem 272 

implantou a semente da política de mulheres, e foi a Cons. Subdefensora Pública Geral 273 

a responsável por isso, e nada mais importante que uma mulher, capaz, com conteúdo 274 

e história, para representar a Instituição em uma disputa que contou com mais de 2.000 275 

(duas mil) atividades inscritas sobre a temática em todo o mundo. Esse prêmio se deu 276 

por conta do modelo de assistência jurídica gratuita representado pela Defensoria 277 

Pública da Bahia e do Brasil, e foi muito importante ganhar o prêmio diante das 278 

disputas políticas travadas externamente, o que representa um marco para ser 279 

utilizado. Reforçou que nada mais justo que fosse designada a pessoa mais preparada 280 

da Instituição. Aduziu que quando antes de ser candidato ao cargo de DPG, pediu que 281 

a colega fosse a candidata, pois sempre a considerou, e a considera, a mais 282 

preparada. Aduziu que ficou muito feliz de saber que quase houve uma unanimidade 283 

entre os diplomatas e embaixadores. Consignou que agradece a todas as Defensoras e 284 

Defensores da Bahia envolvidos, servidores, em especial, Vanda Amorim, pois esse 285 

prêmio pertence à DPE/BA e aos Defensores e Defensoras Públicas brasileiras. Nada 286 

mais havendo, o Presidente do CS agradeceu a presença de todos e 287 

eu,_______________ Diogo de Castro Costa, Secretário Executivo do CS, lavrei a 288 

presente ata, que depois de lida e achada conforme, será devidamente assinada por 289 

todos.///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 290 

 291 

 292 

Rafson Saraiva Ximenes 293 

Presidente do Conselho Superior 294 
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